

Estadística de penalties en Primera Regional

Se lanzaron 36, fallándose 8

'Mr. Penalty': Plazas, con 5 en 6 partidos

Repetiendo las consideraciones que hacíamos en un pasado número de ARCO sobre los penalties que pitaron los distintos árbitros de Tercera División, hoy les vamos a

ofrecer a ustedes la correspondiente estadística sobre los colegiados que actúan en la Primera Regional Madrileña. Esta es la siguiente:

	Favor Eq. local	Favor Eq. visit.	Total	Partidos arbitrados
Almarza	2	0	2	5
Aristegui	1	0	1	5
Aznar Sanmiguel	0	0	0	3
Cavia	1	0	1	4
Canales	0	0	0	6
Del Campo	0	0	0	4
González Rivera	0	2	2	6
López Doñabeitia	1	0	1	7
López Neira	2	1	3	7
Martínez Martín	2	0	2	6
Melero	1	0	1	7
Plazas	2	3	5	6
Rodríguez Pons	0	2	2	7
Sánchez Sanz	1	1	2	8
Sancho Ochaíta	2	0	2	7
Serrano Triviño	1	1	2	8
De Sosa	1	0	1	7
Rubio Mancheño	0	2	2	7
Urosas	0	0	0	9
Villalba	2	1	3	7
Gil Pintado	1	0	1	8
Puig	0	1	1	4
Arroniz	0	0	0	2
Muñoz Altamuro	0	1	1	1
Vera	0	1	1	1
Total	20	16	36	142

Del gráfico expuesto anteriormente destacamos algunos hechos interesantes:

- a) Que sólo hubo cinco árbitros que no pitaron ningún castigo máximo, ellos son: Aznar Sanmiguel, Canales, Del Campo y Arroiz.
- b) Por contra, el colegiado que más penalties señaló fue Plazas que en los seis partidos en los que pitó, marcó el punto fatídico a cinco ocasiones.
- c) Que a este árbitro le siguen en su "abundancia" de penalties los señores López Neira y Villalba, que llevan sancionados estos castigos tres veces.
- d) En total fueron tirados 36 máximos castigos, de ellos, 20 fueron favorables a los equipos que jugaban ante su público y 16 a los

conjuntos que actuaban fuera de su terreno.

e) De todas estas faltas, se fallaron 9, o sea un 25 por ciento de los mismos, o lo que es lo mismo, de cada cuatro penalties, se convirtieron en gol tres.

f) De estos fallos, al igual que decíamos de la Tercera División, la peor parte fue para los conjuntos visitantes que erraron en el 30 por ciento de los casos, mientras que los locales no convertían sus faltas máximas en un 20 por ciento.

En el próximo número de ARCO tendrán ustedes cumplida relación de cómo se repartieron estas tres decenas de penalties entre los equipos que juegan la Regional madrileña y la Copa Ramón Triana.

PEDRO MOLERO ORTEGA.

Fin de la 1ª vuelta en la Segunda Regional

Ha terminado la primera vuelta en los dos grupos de la Segunda Regional Castellana y sin duda alguna es necesario hacer un pequeño balance de las jornadas transcurridas hasta el momento empezado por el primer grupo.

El Santa Lucía ha consolidado su posición al terminar en primer lugar la primera vuelta

zona media, en donde el Europa se ha mantenido en su mismo puesto salvo poca variación y en la zona baja, Extremadura y Ventas, cierran la tabla con pocas posibilidades de salir de sus lugares por la marcha tan floja de los mismos. Digamos por último, en lo relativo a este grupo, que la E. M. T. es el equipo más goleador mientras el Santa Lu-



El Sta. Lucía, líder del grupo I. De pie: Cantalejo, Eloy, Escobar, Robledo, Manin, Crespo y Villa. Agachados: Carlos, Monserrat, Loeches, Redondo y Alonso

con ventaja de 2 puntos sobre su inmediato seguidor; el equipo blanco ha marchado desde el primer momento entre los 4 primeros y, por ello, su actuación ha sido francamente buena sobre todo en los últimos encuentros en que logró despegarse del Orcasitas y Henares que, junto con el E. M. T., han sido los equipos que marcharon mayor número de jornadas en los 4 puestos de cabeza. La E. M. T. sigue de cerca al Santa Lucía ya que dos puntos es poco y ha sido el equipo que ha presentado más batalla a los actuales líderes. Orcasitas y Henares bajaron algo en estos finales de la primera vuelta y han perdido alguna ventaja, sobre todo el Orcasitas que, junto con el Santa Lucía, marchó en primera posición en varias jornadas. El Henares ha mantenido en muchas ocasiones un fuerte codo a codo con los citados anteriormente pero, al final de esta vuelta, ha perdido alguna posición, aunque cierto es que las distancias no son muchas, pero si se tiene en cuenta la fuerza de estos equipos, pudieran ser suficientes para solventar un campeonato. Francamente meritoria la marcha del San Lorenzo que incluso llegó a ser "farolillo rojo" y que, con una marcha segura, se ha colocado en un buen quinto puesto, aunque, a decir verdad, son muchos los puntos que le sacan los cuatro de cabeza, pero eso no quita méritos a su excelente campaña. El San Prudencio, que en principio de torneo se situó entre los de cabeza, lo mismo que el Manzanares, bajaron bastante y, por ello, su situación, en estos momentos, está en la mitad de la tabla, con posibilidades de mejorar muy pocos puestos, por los muchos puntos de diferencia. Pequeñas variaciones en los equipos de la

cia el menos goleado, con solo 10 tantos y, el Extremadura, el máximo goleado con 58 tantos.

En el segundo grupo, el Mostoles, después de marchar siempre entre los cinco primeros, en un gran sprint final, se ha encaramado en cabeza con 2 puntos de ventaja sobre sus dos rivales, Residencia de Avila y Unión de Aravaca. La Palma, que marchó en cabeza en bastantes jornadas, ha perdido terreno y ha bajado a un sexto puesto, y a 4 puntos del líder; es pues, francamente excelente la marcha del Mostoles, que ha sabido apretar el acelerador en el momento preciso. Residencia de Avila realizó una campaña buena porque nunca perdió contacto con el primero, y fue en ocasiones el líder. Unión de Aravaca llegó a ser líder en las últimas jornadas pero, sin embargo, falló en su partido con el Estrecho (teóricamente fácil) y perdió la posibilidad de marchar igualado con el Mostoles, Aravaca y Scnseca realizaron una primera vuelta discreta siempre metidos entre el segundo grupo de cabeza pero sin poder acercarse a los de cabeza. Canarias mejoró mucho sus posiciones y, de un andar vacilante por los últimos lugares, se ha colocado en un octavo puesto bastante decoroso. Marcha totalmente irregular del Metalúrgico de Villaverde que, siendo uno de los favoritos, se movió mucho por los puestos del 5 al 12 y ahora en sus dos últimos encuentros de la primera vuelta ha mejorado su posición, para colocarse en un alentador séptimo puesto. Marconi no acabó de entonarse (aunque le falta un partido) y no pasó nunca del sexto puesto de la tabla. Los demás equipos se han mantenido poco más o menos en sus mismos lugares, salvo el San Ignacio que, de un noveno puesto que fue el que llevó la mayor parte del torneo, ha bajado sensiblemente a un peligroso 16 lugar. Alcotán y Diana fueron siempre los colistas y ahora la diferencia entre ambos es de un solo punto por lo que puede haber pronto relevo de "farolillo rojo". Mientras el Mostoles es el equipo más goleador con 44 tantos, el Metalúrgico de Villaverde demuestra su fuerza defensiva al ser el que menos goles ha encajado y que son 20. El Diana es el equipo con más goles en su puerta, pues son 55.

más veces apareció fue el portero Domingo.

Con este pequeño comentario, hemos condensado la actuación de estos ocho primeros clubs de la máxima categoría regional madrileña; en el próximo número de ARCO podrán leer ustedes, si son tan amables, los avatares por los que hubieron de pasar los siete equipos restantes, componentes de la categoría antes citada. Hasta entonces, pues.

PEDRO MOLERO ORTEGA.

GARRIDO

Balance de la 1ª vuelta en la Regional Madrileña

Finalizada la primera vuelta del torneo regional y ovejando el breve paréntesis que experimenta el mismo motivo de la disputa campeonato de aficionados, vamos a dar a ustedes una visión general de lo que fue la primera mitad de la Liga. Hoy nos referiremos a los primeros clubs clasificados, que son precisamente los que tienen adornada su puntuación con los tan deseados y fáciles puntos positivos. Estos equipos son los siguientes: **Imoradiel**: Ocho positivos. Actuación totalmente ficticia la de este conjunto, toda vez que disputado diez partidos fue y sólo cuatro en su terreno de El Gijuela; aquí se mostraron infranqueable, triunfando cuatro veces; en sus demás partidos registró tres victorias (con Barajas, Aviaco y la) y dos igualadas (con región y Pegaso). Tiene la delantera más goleadora del grupo (35) pero también la segunda defensa más sólida (33). Su mejor anotador fue Chaves (9), y su hombre más destacado el medio **Leganés**: Siete positivos. Excelente temporada la del equipo Borderías, que es el único que permanece imbatido, si le cedió cinco empates (en la Reyfa y Calasanz, y ante Pegaso, Almagro y Fermin). Fue el conjunto más veces batido, el marco fue de 42 ocasiones, de las que en 13 fue el autor Mon; su interior Buesa fue el elemento de los de Leganés. **Reyfa**: Siete positivos. Uno de los equipos que más en for-

ma está en la actualidad, ya que ha ido claramente de menos a más, así al principio le derrotaron Plata y Cuatro Caminos, pero después lleva ya once partidos sin conocer la derrota; sus resultados más meritorios fueron los empates que logró en sus visitas a Leganés y Pegaso. Su proporción de goles es de 29 por 20; tuvo en el medio Mariano su jugador más destacado.

Pegaso: Cuatro positivos. Empezó muy bien, estando seis partidos consecutivos sin perder, pero tras ser derrotado por el Calasanz, inició una serie de irregularidades, que le van acercando al equipo del año pasado (los puntos que gana en sus desplazamientos los pierde en su terreno). Su base la tuvo en la retaguardia, que sólo admitió nueve tantos, la que menos de todo el grupo. Sigue siendo el mejor de su equipo el central Tejada.

Calasanz: Tres positivos. Agradable sorpresa la de los colegiales, que al igual que el Madrileño en Tercera, es el conjunto que mejor fútbol practica de toda la Regional; este alegre y fácil fútbol le ha llevado a vencer entre otros a Pegaso y Almoradiel y a igualar en Leganés, resultados todas ellos difíciles de lograr. Consiguieron 27 goles y encajaron 22. En su defensa central Carmona encontramos a su ele-

mento más sobresaliente.

P. Bonita: Tres positivos. Buena temporada la que llevan realizada los muchachos de Vivas, que a pesar de ser nuevos en la categoría, se codean sin desdoro con los mejores. Casi equilibró los 20 goles que lograron, con los 18 que tuvieron que admitir. De los citados tantos, Sequera logró casi la mitad: concretamente nueve. En el pequeño Galvez tuvo el hombre más destacado.

Aviaco: Dos positivos. Equipo el aviador que se muestra totalmente regular: ganó seis veces, perdió otras tantas y empató 4; marcó 21 tantos, los mismos que recibió; más regularidad pensamos que no puede darse. Al final acusó un pequeño bache, fundamentalmente debido a la renovación que Fuster está llevando a cabo, hecho éste del que se recogerán los frutos en la segunda vuelta. El capitán Amoedo fue el mejor jugador y el delantero Herrera el que más goles logró: 10.

San Fermín: Cero positivos. También fueron muy regulares los recién ascendidos, ya que ganaron 5 partidos, empataron 4 y perdieron 5, marcando dos decenas de tantos, justamente los mismos que encajaron. No tuvo ningún delantero que se distinguiera a la hora de tirar a puerta; en el capítulo de destacados, el que